




 

 

LE MOT DU MAIRE 

 

Au seuil de cette nouvelle année, accompagné des membres du conseil 

municipal, je vous adresse nos voeux les plus sincères de bonheur, de 

réussite personnelle et professionnelle mais surtout de bonne santé.  

Soyons positifs, restons optimistes pour avancer vers une année sereine 

et efficace. 

 

 

 

2023 a été une année particulièrement éprouvante avec la disparition brutale en août de Sylvain MORET, 

adjoint en charge des bâtiments. Je souhaite saluer son engagement au service de la commune ; conseiller 

municipal depuis 2001, et adjoint depuis 2008, il a tout au long de ces années mis à la disposition de la 

commune ses nombreuses compétences notamment ses connaissances dans le bâtiment. Méthodique, 

rigoureux, précis, il a suivi avec beaucoup d’exigence les nombreux chantiers que nous avons engagés. 

Chacun gardera de lui le souvenir d’un homme ne comptant pas son temps ni son énergie pour le bien 

de la collectivité. 

 

2023 a vu la réalisation de plusieurs chantiers afin d‘entretenir le patrimoine communal : aménagement 

du cimetière, programme de voirie rurale, aménagement de l’ancien hangar communal ; travaux 

soutenus financièrement par l’État, le Conseil Départemental et la Communauté de Communes. 

 

Pour 2024, nous avons décidé de réaliser une tranche de voirie communale, l’installation de deux 

modules supplémentaires de columbarium et l’aménagement de la place du 8 mai. 

Nous avons aussi engagé deux études. Un schéma directeur du réseau d’assainissement nous permettra 

d’établir un diagnostic sur son état et une programmation d’éventuels travaux de réfection. 

La seconde concerne la révision de notre carte communale : en effet, notre document d’urbanisme doit  

être en conformité avec le Schéma de Cohérence Territoriale approuvé en 2022 par la Communauté de 

Communes. Mais surtout, tous les terrains étant vendus, il s’avère indispensable d’agrandir la zone 

d’activités et donc de revoir le zonage constructible à vocation économique afin de permettre 

l’implantation de nouvelles entreprises. 

 

Je tiens à remercier chaleureusement mes collègues élus, le personnel communal et les acteurs 

économiques et associatifs qui tous mettent leur énergie, leur enthousiasme au service de tous, pour que 

St Bonnet continue de rayonner et d’être une commune où il fait bon vivre. 

 

Je vous souhaite à tous une très belle année 2024, qu’elle vous apporte santé, force et courage et qu’elle 

soit la promesse de nombreuses joies  

 

Bonne lecture. 

 

 

Henri GIRAUD 

 

 



 

LES FINANCES DE LA COMMUNE 

COMPTE ADMINISTRATIF 2022  

 

BUDGET PRINCIPAL 

 

 

1. SECTION DE FONCTIONNEMENT 

L’année 2022 a généré un excédent de fonctionnement de 393 076,06 €. 

 

DÉPENSES 

Chapitre  

Charges à caractère général 187 456,94 

Charges de personnel 223 299,40 

Autres charges de gestion courante 116 910,27 

Charges financières 3 592,88 

Charges exceptionnelles 195,10 

Dotations aux amortissements 45 954,27 

TOTAL 577 408,86 

 

RECETTES 

Chapitre  

Atténuation de charges 3 609,56 

Produits des services 29 607,63 

Impôts et taxes 538 321,72 

Dotations 112 734,15 

Autres produits de gestion courante 24 259,25 

Produits exceptionnels   

Produits financiers 2,57 

Résultat reporté 261 950,04 

TOTAL 970 484,92 
 

 

L’augmentation des dépenses de fonctionnement est notamment liée à l’augmentation du coût de l’énergie 

mais surtout à la réalisation d’un programme d’entretien de la voirie rurale. 

Les recettes sont aussi en légère augmentation notamment pour les impôts suite à la revalorisation des 

bases fiscales + 3,4 % décidée par le gouvernement (le conseil municipal ayant voté pour le maintien des 

taux d’imposition). 

 

 

 



 

 

 

2. SECTION D’INVESTISSEMENT 

La section d’investissement présente un déficit de 104 261,48 € 

DÉPENSES 

Chapitre  

Dépenses d’équipement  728 530,52 

Régularisation d’inventaire 222 678,23 

Remboursement des emprunts 19 500,00 

Remboursement caution 161,68 

TOTAL 970 870,43 

 

Les dépenses d’équipement concernent notamment les travaux d’aménagement d’un espace public, de l’aire 

d’accueil des camping-cars et d’une aire de stationnement, la construction d’un local technique, 

l’aménagement de la cour de l’école maternelle, la poursuite de la construction d’une cantine scolaire et 

l’achat de matériel technique et mobilier. 

RECETTES 

Chapitre  

Subvention amendes de police 1 882,25 

Subventions Conseil Départemental 65 759,28 

Subventions État 41 976,00 

FCTVA 68 885,03 

Participation pour voirie et réseaux 914,00 

Taxe d’aménagement 2 266,89 

Affectation du résultat 2021 201 560,05 

Régularisation d’inventaire 222 678,23 

Amortissements 45 954,27 

Excédent d’investissement reporté 214 732,95 

  

TOTAL 866 608,95 

 

Les recettes réelles proviennent notamment des subventions des différents partenaires institutionnels pour 

le financement des travaux et du fonds de compensation de la TVA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



RÉALISATIONS 2023 

 

RÉFECTION DE CHEMINS RURAUX 

 Montant des travaux : 

 30 209,53 HT 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

AMÉNAGEMENT DU CIMETIÈRE 

Montant des travaux : 23 053,50 € HT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Subvention État :     8 069,00 € 

Subvention CD 03 : 6 916,05 € 

Subvention Communauté de communes : 3 458,03 € 

 



 

ACQUISITION DE TERRAIN CHEMIN DU PUY DE LA REINE 

 

 

 

 

Montant des travaux :  

Achat de terrain : 6 972,48 € 

Défrichage du terrain 

et démolition de la cabane : 

4000,00 € HT 

 

 

 

 

 

 

 

AMÉNAGEMENT DE L’ANCIEN HANGAR COMMUNAL 

 

 

Montant des travaux : 59 078,28 € HT 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROJETS 2024 

 

 

- Installation de deux modules supplémentaires au columbarium 

- Aménagement de la place du 8 mai et de la place de l’église 

- Réaménagement du jardin de curé 

- Enfouissement des réseaux aux Radurons 

- Réfection de la voirie communale  
 

 



LES MANIFESTATIONS DE L’ANNÉE 

 

REMISE DU LABEL STATION VERTE 

La commune a reçu des mains du Président de la Fédération Française des 

Stations Vertes le label obtenu en 2019. 

C’est un label touristique identifiant les territoires engagés en faveur d’un 

tourisme nature, authentique, humain et respectueux de l’environnement. Ce 

label est aussi un indicateur du « bien vivre » et un gage de vitalité touristique 

et économique. 

 

 

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 

Lors de la commémoration du 11 novembre, dans le cadre d’un 

travail de mémoire mené au collège Joseph Hennequin de 

Gannat, Nathan GRIVALLIERS a rendu hommage à Abel 

Grand (né le 10/08/1897 à Saint Bonnet de Rochefort) en lisant 

deux émouvantes lettres adressées à ses parents depuis le front. 

 

 

 

 

REPAS DES AÎNÉS 

Le traditionnel repas offert aux aînés de la commune a 

rassemblé une cinquantaine de convives fin novembre. Les 

personnes âgées de plus de 80 ans n’ayant pu participer à 

cette journée ont reçu un panier de produits locaux. Les 

personnes en maison de retraite ont également reçu un colis 

festif. 

 

 

 

 

 

TÉLÉTHON 2023 

 

La vente de saucissons cuits à l’alambic organisée 

par l’amicale des Sapeurs-Pompiers et la 

municipalité a permis de remettre à la délégation 

Téléthon de Gannat la somme de 956,75 €. 

 

 



 

PROJET DE MINE DE LITHIUM 

DÉBAT PUBLIC 

 
 

Au printemps 2024, la Commission Nationale du débat public (CNDP) va organiser un débat public sur le 

projet de mine de lithium porté par la société Imerys à Echassières, sur le site de sa carrière de Beauvoir.  

Un débat public est une grande concertation, organisée en toute indépendance par la CNDP : ni Imerys ni 

aucune autre institution ne peuvent imposer leurs souhaits. Une équipe d’une demi-douzaine de personnes, 

présidée par Mathias Bourrissoux, est d’ores et déjà en train de préparer ce débat, pour un lancement prévu en 

mars prochain. 

L’objectif du débat public est d’informer sur le projet et que toutes les personnes concernées puissent donner 

leur avis. Qui est concerné ? tout le monde ! Les riverains, les habitants des territoires alentour, le département 

de l’Allier dans son ensemble. Au-delà, la France entière peut être intéressée par l’ouverture de cette mine, car 

elle permettrait d’extraire un métal utile pour produire des batteries, dans le cadre de la transition écologique. 

Le débat durera plusieurs mois, pour que tout le monde puisse parler des nombreux enjeux : quels impacts du 

projet sur l’environnement ? quelles propositions pour les différents sites de production à construire ? Le projet 

est-il utile à la transition écologique ? Quels bénéfices sociaux et économiques pour le territoire ? etc.  

À la fin du débat public, la CNDP analysera tous les avis et rédigera un compte-rendu, public, avec des questions 

et des recommandations. Imerys devra répondre à ces recommandations sous 3 mois. 

La CNDP publiera de nombreuses informations quelques semaines avant l’ouverture du débat : vous en serez 

informés dès que possible. 

+D’INFOS 

Les premières informations sur le débat public sont disponibles ici :  

https://www.debatpublic.fr/projet-de-mine-de-lithium-dans-lallier-4602 

 

Les objectifs du projet, selon son responsable, Imerys : 

• Produire le lithium nécessaire aux batteries de 700 000 voitures par an, pendant au moins 20 ans. 

•  Diminuer la dépendance européenne en lithium provenant d’autres pays.  

• Fournir les « gigafactories », usines géantes de batteries, en construction en France et en Europe. 

 

Le projet comprendrait 4 installations principales : 

• La mine : à construire sous la carrière actuelle de kaolin, c’est ici qu’est extrait le minerai. 

• L’usine de concentration : premier site de traitement du « mica lithinifère. » 

• La plateforme de chargement ferroviaire : pour acheminer le minerai jusqu’à l’usine de conversion. 

• L’usine de conversion : le mica est traité pour obtenir le produit final, une poudre de lithium. 

 

Les alternatives envisagées, à ce stade, sont :  

• Ne pas réaliser le projet. 

• Recycler davantage le lithium. 

• Extraire le lithium autrement (par exemple, via la géothermie). 

• Exploiter d'autres gisements en France. 

 

 

 

 

https://www.debatpublic.fr/projet-de-mine-de-lithium-dans-lallier-4602


VIVA SIOULE SE RETROUVE À ST BONNET DE ROCHEFORT! 

 

Vendredi 24 novembre nous nous sommes retrouvés à partir de 16h30 

autour des plateaux des jeux de société et un goûter offert pendant la 

veillée jeux. Un partenariat entre VIVA Sioule Centre Social et la 

mairie de St Bonnet de Rochefort qui a permis de passer un moment de 

convivialité. Une soirée intergénérationnelle, fidèle aux consignes sur 

les boîtes de jeux, pour les âges de 0 à 95 ans et qui confirme le besoin 

et la demande de se retrouver en toute simplicité ! ! 

Pour rappel, une veillée jeux est organisée chaque mois dans une 

commune différente avec la participation de la mairie et/ou une 

association locale !  

Les activités sportives dans la salle des fêtes ! 

Depuis septembre 2023, VIVA Sioule propose à St Bonnet de Rochefort 2 activités sportives : le réveil 

musculaire pour les seniors et le multisport pour les enfants de la maternelle et CP. Encadrées par Maxime 

Gonçalves, ces activités ont lieu le lundi après-midi pour le RM et après l’école pour les plus petits qui font par 

le grand succès de l’atelier, salle comble ! 

 

Pour le Réveil Musculaire il est toujours possible de participer ! N’hésitez pas à contacter VIVA Sioule ou aller 

voir à la salle pour une séance d’essai. 

 

L’association VIVA Sioule Centre Social a pour vocation être à l’écoute des habitants. 

Vous avez une idée, une proposition, une question ? N’hésitez pas à passer nous voir, 

nous contacter. Avec l’aide de nos bénévoles, nos intervenants et notre équipe nous 

essayons de répondre aux besoins du territoire. 

Envie de vous investir, d’être bénévole ? Toute l’année nous menons à bien de 

nombreux et divers projets, seulement possibles grâce à l’engagement et 

l’enthousiasme de tous ! 

Nous sommes joignables  

dans nos locaux : 17, place de la Gare 03450 Ebreuil 

par téléphone : 04 70 90 74 80 

par mail : contact@vivasioule.fr  

 

 

 

 

mailto:contact@vivasioule.fr


 



 



 



 



 

 



AMICALE DES ÉCOLES  

DU RPI ST BONNET-CHARROUX 

 

 
 

L’Amicale des écoles est une association à but non 

lucratif, composée de parents bénévoles. Elle organise 

des événements festifs dans le but de créer des liens entre parents et de financer les sorties scolaires et projets des 

écoles. 

Voici un petit résumé des actions de l’année passée : 

 

Cette année, elle compte 23 familles adhérentes dont 6 membres actifs élus au bureau de l’association.  

Dernière manifestation en date, le 22 décembre, a eu lieu l’arbre de Noël à la salle des fêtes de Saint Bonnet de 

Rochefort : spectacle de la Compagnie UBURIK « j’ai traversé l’arbre sans fin » avec un goûter offert par l’Amicale 

et la visite du Père Noël dans les classes avec des cadeaux offerts par les mairies. Un bon moment partagé ensemble. 

L’Amicale tient à remercier les enseignants et la mairie pour l’aide apportée à l’organisation de cette journée. 

 

Les prochains rendez-vous à ne pas manquer :  

Week-end du 17 mars : Loto des écoles  

Dimanche 7 avril : chasse aux œufs  

Samedi 22 juin : Fête de l’école 

 

 

Nous vous rappelons que sans bénévole, l’association n’est rien. Nous vous invitons à venir nous rejoindre afin que 

l’association perdure pour nos enfants et nos écoles.En attendant, tous les membres de l’association vous souhaitent 

une belle et heureuse année 2024 !!  

Noémie, Nadège, Fabienne, Marie-Caroline, Julien et Charly 

 

Amicale des écoles 

RPI Saint Bonnet de Rochefort – Charroux 

amicaledesecoles.rpi@gmail.com 

 @APESaintBonnetCharroux 

 

mailto:amicaledesecoles.rpi@gmail.com
mailto:amicaledesecoles.rpi@gmail.com


LES TACAROS 

 

L’association Culturelle «Les Tacaros» a été créée en janvier 

2021 par des habitants de Saint-Bonnet-de-Rochefort. 

 

Le terme «Tacaros» vient d’un patois local qui signifie “Une 

folie douce bienveillante”. 

Venant d’univers et de lieux différents, nous avons décidé 

d’associer nos compétences pour faire vivre notre village, en 

organisant des événements à Saint-Bonnet-de-Rochefort. 

 

 

 

 

À noter dans vos agendas : 

 

Le 17 février 2024 : 

Accueil de la Compagnie «Destination Théâtre» de Bellenaves 

 

Le 1er juin 2024 : 

«Le Bal des Tacaros» - Soirée Festive – Concert 

 

Le 9 novembre 2024 : 

«La Truffade des Tacaros» - Soirée Festive - Concert 

 

 

 

 

 

 



LES SAPEURS-POMPIERS DE SAINT BONNET 

 

Au cours de l'année 2023, les Sapeurs-Pompiers de St Bonnet sont intervenus 134 fois, des interventions classées 

comme suit :   

- 87 interventions de secours à victime 

- 15 interventions d'accident de circulation 

- 21 interventions d'incendie 

- 11 interventions diverses 

soit 45% de plus qu'en 2022. 

De plus, le Caporal-Chef PERRIN Benjamin est parti une semaine en colonne de renfort pour les inondations 

dans le Pas de Calais. 

Concernant la vie du centre : 

L'effectif total du CS reste à 17 Sapeurs-Pompiers.  

Des Sapeurs-Pompiers qui continuent de s'impliquer et de se former sur leur temps personnel. Ces formations ont 

permis d'obtenir : 

- Le grade de première classe et la remise de la fourragère aux Sapeurs : PERRIN Pierre, ROGIER Jérôme et 

ROGIER Maxence. 

- Le grade de Caporal-Chef au Caporal PERRIN Benjamin. 

- Le grade de Sergent au Caporal-Chef BARGE Charlotte. 

- Le grade de Lieutenant à l'adjudant-Chef BARGE Frédéric. 

De plus, le Sapeur PERARD Isabelle a obtenu la médaille d'argent pour 20 ans de service. 

Le Centre de Saint Bonnet recherche toujours de nouvelles recrues pour renforcer les effectifs. Si vous avez des 

questions, vous pouvez contacter le Chef de Centre Frédéric BARGE. 

 

Concernant l'Amicale : 

Cette année, l’amicale a organisé le dîner dansant en Mars, puis la brocante de l’ascension en mai. De plus, ils 

ont organisé leur traditionnel repas en plein air, la retraite aux flambeaux et le bal du 13 juillet et courant 

septembre, le repas avec les anciens Sapeurs-Pompiers. 

Concernant le mois de décembre, nous avons d'abord participé au Téléthon en organisant la vente de saucissons 

cuits à l'alambic. Puis nous avons célébré notre traditionnelle Sainte Barbe. 

L’ensemble du corps des Sapeurs-Pompiers vous remercie d’avoir répondu présent lors du passage de nos 

calendriers.  

 

Je vous souhaite une belle et heureuse année 2024 ainsi que la santé pour vous et vos proches. 
 

L’Adjudant-Chef  

Frédéric BARGE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ASSOCIATION COMMUNALE DE CHASSE AGRÉÉE  

DE SAINT BONNET DE ROCHEFORT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 devrait être la dernière saison pour notre association à utiliser les locaux des Hauts Tressots. 

Nous tenons à remercier la famille Vallet pour le prêt du terrain et des locaux, y compris après le décès 

de Georges. 

 

En effet, la commune a mis à notre disposition les locaux en prolongement de la caserne des sapeurs 

pompiers. 

 

Une salle de réunion a été créée, avec une partie cuisine aménagée par notre association. 

 

Une autre partie du bâtiment mise à la disposition de l’ACCA, permettra de donner dans de bonnes 

conditions les consignes de sécurité et de tir avant chaque départ en chasse collective. Dans ce local, 

l’ACCA s’est engagée à créer une salle de découpe aux normes sanitaires. Les travaux seront effectués 

par les membres de l’ACCA volontaires. Pour ces travaux, une demande de subvention pour 

aménagement des locaux de chasse a été déposée et retenue par la Région AURA. Notre association va 

pouvoir bénéficier d’une subvention de 50% sur un plafond de 5000€ de matériaux. Ces locaux 

permettront à nos membres d’évoluer dans des conditions optimales. 

  

Une convention a été signée avec la commune pour l’utilisation de ces deux salles. 

 

Nous tenons à remercier ici, le Maire, les Adjoints et l’ensemble du conseil municipal pour les travaux 

réalisés. 

 

Merci, également au Président de la Région AURA et aux conseillers régionaux pour l’accord de 

subvention permettant la réalisation de travaux pour notre salle de découpe. 

 

Je voudrais rappeler que chaque habitant de la commune, titulaire d’un permis de chasser validé est 

membre de droit de l’ACCA. Il en est de même pour un propriétaire non domicilié faisant apport de 

plus de 3 ha terrain chassable. 

 

 

Le président.  

Bernard MATHIEU 
 

 



 

CHORALE CANTABILE 

 

Créée en décembre 2002, la chorale Cantabile a pour présidente Mme 

Raymonde Lheureux. Elle est dirigée par Madina Giazova.  

Forte de ses 24 choristes venant de St Bonnet de Rochefort mais aussi de 

communes alentour, la chorale se compose de 4 pupitres : 10 sopranes, 9 

alti, 2 ténors et 3 basses.  

Son programme, alliant morceaux classiques et chants de variété permet une véritable évasion musicale. Elle se 

produit en concert dans « son village » 2 fois par an. Le traditionnel concert de printemps, le 14 mai, était cette année 

celui du jubilé des 20 ans. Tous les choristes ont eu à cœur de donner le meilleur et de combler un public venu 

nombreux. 

Tout aussi nombreux étaient les spectateurs venus assister au concert de Noël du 3 décembre. C'est en effet dans une 

salle des fêtes comble que la chorale s'est produite, avec cette année la présence de Laure Vermeulin, cantatrice 

mezzo-soprano internationale. 

Lors de cette année 2023, Cantabile s'est également produite à Chantelle, le 25 juin pour un inter chorales à l'invitation 

de Chantelle chante, ainsi qu'à Vicq le 23 septembre, à l'occasion de la St Maurice.  

La chorale répète les mardis de 17h30 à 19h30 à l'église et à partir de fin octobre à la salle des fêtes. Les nouvelles 

et surtout les nouveaux choristes sont toujours les bienvenus. Il n'est pas nécessaire d'être musicien pour nous 

rejoindre, juste d'avoir envie de chanter ! N'hésitez pas à venir assister à une (ou plusieurs) répétition(s), vous serez 

accueillis avec le plus grand plaisir. Et pour plus de renseignements vous pouvez également nous joindre sur notre 

boite mail lachoralecantabile@laposte.net. 

La chorale vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et vous présente ses meilleurs vœux.  

            La Présidente   

             Raymonde Lheureux 

 

 

 

 

 

mailto:lachoralecantabile@laposte.net


 

ASSOCIATION ACPG/CATM/OPEX/ET VEUVES 

 

Nous sommes attachés à la préservation, et à la défense du devoir de mémoire qui nous incombe  

Présidente  Trésorière: Suzanne AGENIS.                                                                                                   

Président  adjoint: René BARGE.                                                                                                                         

Secrétaire : Gilbert CARAMINOT.                                                                                                                    

Raymond BOUET. Trésorier adjoint 

Anciens Combattants et adhérents à l’association départementale : René BARGE, Roger LEBAS, Claude 

BENARD, Gilbert CARAMINOT, Raymond BOUET, Philippe MARTY 

Veuves : Suzanne AGENIS. Raymonde LHEUREUX. 

Pupille de la nation Christiane BENARD.  

Notre association compte 14 personnes, dont 4 sympathisantes adhérentes à l’association qui vous adressent 

leurs meilleurs vœux pour 2024. 

Contrôleur aux comptes de l’association Michel VERRIER. 

Nous tenons à remercier les participants à nos commémorations, tous les élus municipaux et du département, les 

porte- drapeaux, pompiers, gendarmes et habitants de plusieurs communes qui ont participé à nos manifestations 

en 2023. Le 22 septembre nous nous sommes regroupés en covoiturage pour une visite au musée du soldat paysan 

à FLEURIEL qui retrace bien la vie en cette période de guerre douloureuse de 1914-1918. 

Si vous souhaitez participer à notre association, toutes les candidatures sont les bienvenues, que vous ayez ou pas 

participé à des conflits extérieurs. Vous êtes cordialement invités à participer aux commémorations de l’année 

2024 :  

Samedi 17 février, rassemblement devant la tombe du soldat Jean Claude PIRAUX tué en Algérie. Mercredi 8 

mai victoire de 1945. Mardi 18 juin Appel du Général de Gaulle. Lundi 11 novembre armistice de 1918, avec une 

messe en l’honneur de tous les morts aux combats. Jeudi 5 décembre hommage aux morts en AFN.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       3 décembre2023 les élus remercient les pompiers et les porte- drapeaux   

 



 

 

INFORMATIONS PRATIQUES 
 

 

SECRÉTARIAT DE MAIRIE 

 

 04.70.58.50.67 

mairie-st-bonnet-rochefort@orange.fr 

Horaires habituels d’ouverture au public :  

lundi et jeudi de 14h à 18h mardi et vendredi de 14h à 18h30 

 

DÉCHETTERIES 
 

HORAIRES D'ÉTÉ : du 1er mars au 31 octobre 

HORAIRES D'HIVER : du 1er novembre au 29 février 

ÉBREUIL LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI SAMEDI 

ÉTÉ 
MATIN Fermée 8h15-12h 8h15- 12h 8h15-12h 8h15-12h 8h15-12h 

A-MIDI Fermée 14h-17h45 14h-17h45 14h-17h45 14h-17h45 14h-16h45 

HIVER 
MATIN Fermée 8h45-12h 8h45-12h 8h45-12h 8h45-12h 8h45-12h 

A-MIDI Fermée 13h30-16h45 13h30-16h45 13h30-16h45 13h30-16h45 13h30-16h45 

BELLENAVES LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI SAMEDI 

ÉTÉ 
MATIN Fermée 8h15-12h 8h15-12h Fermée Fermée 8h15-12h 

A-MIDI Fermée Fermée Fermée 14h-17h45 14h-17h45 Fermée 

HIVER 
MATIN Fermée 8h45-12h 8h45-12h Fermée Fermée 8h45-12h 

A-MIDI Fermée Fermée Fermée 13h30-16h45 13h30-16h45 Fermée 

 

COLLECTE DES ENCOMBRANTS 

 

La prochaine collecte des encombrants et des épaves automobiles aura lieu jeudi 14 mars 2024. 

 

HORAIRES DES TRAINS EN GARE DE ST BONNET 

 
Ligne Montluçon-Clermont 

Du lundi au vendredi : Départ : 6h58    Arrivée  Gannat : 7h07  Riom : 7h31 Clermont  : 7h43 

Du lundi au vendredi : Départ : 7h57    Arrivée  Gannat : 8h07  Riom : 8h26 Clermont  : 8h36 

Tous les jours : Départ : 13h16     Arrivée  Gannat : 13h26  Riom : 13h45 Clermont : 13h54 

Tous les jours : Départ : 19h39     Arrivée  Gannat : 19h49  Riom : 20h08 Clermont : 20h18 

 

Ligne Clermont-Montluçon 

Le lundi :         Départ Clermont : 6h35 Arrivée  St Bonnet : 7h19 Montluçon :  8h25 

Du lundi au samedi :    Départ Clermont : 12h16 Arrivée  St Bonnet : 12h56 Montluçon : 13h53 

Du lundi au vendredi : Départ Clermont : 16h47 Arrivée  St Bonnet : 17h36 Montluçon : 18h32 

Du lundi au samedi :    Départ Clermont : 17h46 Arrivée  St Bonnet : 18h33 Montluçon : 19h267 

 

BIBLIOTHÈQUE-RELAIS 

 

La bibliothèque est ouverte un jeudi sur deux hors vacances scolaires de 15h30 à 17h30. Le prêt des ouvrages 

est gratuit. Vous avez aussi la possibilité de commander des ouvrages que les bénévoles réserveront auprès 

de la médiathèque départementale (jours d’ouverture affichés à la porte de la bibliothèque). 

 

RECENSEMENT DES JEUNES 

 

Chaque Français dès 16 ans doit faire le recensement citoyen obligatoire en mairie pour ensuite participer à 

la journée défense et citoyenneté (JDC). S'il ne fait pas ces démarches, il ne peut notamment pas s'inscrire 

aux examens et concours de l'État (permis de conduire, baccalauréat...).  
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